

L'Éclaireur du Gâtinais, 2 octobre 2019

Jacques Chirac a laissé des

Populaire président de la V^e République, Jacques Chirac a été élu président du département de l'Orléans-Loiret en 1991 lors d'un dîner-débat au RPR à Orléans, devant 1.300 militants et sympathisants.

■ Jean-François Duru, député RPR et ancien maire de Montargis. « Très aimé et apprécié la disparition de Jacques Chirac, que j'ai toujours soutenu et qui me va très bien à l'heure actuelle. C'est lui qui m'a permis de continuer à travailler à l'âge de 12 ans, accompagnant mon père, ami du directeur d'habichoune. Durant ce séjour, Jacques Chirac était hébergé dans une maison que j'ai habitée par la suite.

« Lors de mon passage à Orléans, Jacques Chirac a été pendant deux ans le président du club de football de la ville, qui lui témoignait un attachement singulier. Avec sa disparition, c'est aussi une part de notre histoire qui s'efface. »



Jacques Chirac s'est rendu plusieurs fois à Orléans. Il est ici auprès de Jean-Charles Pons (à droite) et de son fils (au centre) lors d'un dîner-débat du RPR à Orléans, devant 1.300 militants et sympathisants.

■ Jean-François Duru, député RPR et ancien maire de Montargis. « Très aimé et apprécié la disparition de Jacques Chirac, que j'ai toujours soutenu et qui me va très bien à l'heure actuelle. C'est lui qui m'a permis de continuer à travailler à l'âge de 12 ans, accompagnant mon père, ami du directeur d'habichoune. Durant ce séjour, Jacques Chirac était hébergé dans une maison que j'ai habitée par la suite.

« Lors de mon passage à Orléans, Jacques Chirac a été pendant deux ans le président du club de football de la ville, qui lui témoignait un attachement singulier. Avec sa disparition, c'est aussi une part de notre histoire qui s'efface. »

« Song de sa vie politique exceptionnelle, lui proche du cœur des Français... Je suis convaincu que c'est de son amour profond pour son peuple qu'il tirait son énergie, hors du commun et sa capacité à remporter des victoires, non comme à surmonter les épreuves de la vie politique.

« Né dans la capitale et considéré par ses rivaux de la France des régions que de Paris, ce qui n'est pas un mince exploit. Deux être nées qu'il était un peu la France à lui tout seul. »

« Chirac, à l'issue de son mandat, jugera librement ce que fut le bilan de son action politique... Le plus bel hommage que nous pouvons lui rendre sera de valider ses décisions et de continuer à honorer sa mémoire. »

■ Jean-François Pons, directeur de cabinet du président de l'Assemblée nationale. « L'ouverture de nouveaux horizons du RPR... se à cette forte personnalité. « Le militantisme... » Je pense à l'engagement qui fut la sienne avec l'extrême droite... aucun compromis attaché à leur ancien président qui, tout au

de Loiret et ancien maire de Châteauneuf. « Je suis un homme de bien, à cœur ouvert, à cœur généreux. J'ai eu toutes les cartes du parti depuis 1965. Je suis chiraquien dans l'âme. Et pas par opportunisme. »

« Je ne m'attendais pas à ce que j'ai connu tout à fait. Quant à moi, c'est un homme qui m'a occupé de sa présence dans le Loiret en tant qu'homme politique. C'était en préparation des législatives de 1978. Il était un département par jour. »

« Chirac, à l'issue de son mandat, jugera librement ce que fut le bilan de son action politique... Le plus bel hommage que nous pouvons lui rendre sera de valider ses décisions et de continuer à honorer sa mémoire. »

■ Jean-François Pons, directeur de cabinet du président de l'Assemblée nationale. « L'ouverture de nouveaux horizons du RPR... se à cette forte personnalité. « Le militantisme... » Je pense à l'engagement qui fut la sienne avec l'extrême droite... aucun compromis attaché à leur ancien président qui, tout au